

1. Record Nr.	UNINA9910131380703321
Autore	Gouyon Marie
Titolo	Une typologie de l'emploi salarié dans le secteur culturel en 2007 // Marie Gouyon
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Département des études, de la prospective et des statistiques, 2014
ISBN	2-11-139850-0
Descrizione fisica	1 online resource (16 p.)
Soggetti	Sociology Cultural studies cultural employment feminization INSEE (National Institute of statistics and economic studies) cultural statistics cultural wage-earner emploi culturel saliariat culturel statistiques culturelles féminisation INSEE typologie
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Le salariat représente les trois quarts de l'emploi total dans le secteur culturel. Il est très singulier par rapport à l'ensemble de l'emploi salarié en France : les salariés qui interviennent dans le secteur culturel ont souvent plusieurs employeurs (y compris des employeurs à l'extérieur du champ culturel), exercent plusieurs métiers, travaillent globalement moins longtemps que les autres tout en cumulant des contrats de différents types. Il est également très diversifié, les salariés intervenant dans l'audiovisuel et le spectacle vivant évoluant dans des situations

bien distinctes de celles des autres salariés du secteur culturel, en termes de temps de travail, de salaires perçus, de types de postes occupés et de professions exercées. Wage-earners make up three quarters of all employees in the culture sector. This is most unusual when compared with the overall wage-earning population in France : wage-earners in the culture sector often have several employers (including employers outside of the cultural sphere), carry out several jobs, work for less time overall than other wageearners whilst concurrently working under different contracts. It is also highly diversified, with wage-earners working in audiovisual and live entertainment following very different career paths to others in the cultural sector, in terms of working hours, salary levels, occupations and job types held.
